

En dos colegios: una treintena de personas presentaron síntomas atribuibles a intoxicación

QUINTERO. - Ayer lunes se registró un nuevo caso de personas con síntomas atribuibles a intoxicación, luego que 32 personas, entre ellas, alumnos y funcionarios de los colegios Valle de Narau y Valle de Francia acusaran cefaleas, náuseas, mareos e irritación ocular, debido a causas que se investigan. Según se pudo conocer, en el colegio Valle de Francia hubo 14 alumnos afectados, mientras que en el Valle de Narau 18 estudiantes y un adulto presentaron los síntomas. Una vez levantada la alerta, personal de emergencia se trasladó a los establecimientos educacionales para atender a los afectados, los que fueron atendidos por funcionarios de la salud del Hospital de Quintero y del Cesfam de Loncura. Tras ser examinados, los afectados fueron derivados a sus domicilios, en tanto personal especializado tomó muestras para poder determinar las causas de este nuevo episodio de contaminación.

